

Spenden für 80 Einrichtungen

VR-Bank Passau übergibt 45 000 Euro – Bürgerstiftung legt

Von Rana Tröger

Die VR-Bank Passau hat auch in diesem Jahr Spenden an zahlreiche Vereine und soziale Einrichtungen übergeben. Aus dem Reinertrag des Gewinnsparens ergab sich für den Standort Passau mit den Geschäftsstellen Grubweg, Haidenhof, Heining, Neustift und Ludwigsplatz eine Summe von 45 000 Euro. Die Passauer Bürgerstiftung der VR-Bank überreichte weitere 23 000 Euro.

Die Spendenübergabe fand am Mittwochabend in der Filiale am Ludwigsplatz statt und wurde musikalisch von Claudia Härtl und Maria Magdalena Fuchs untermauert. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch den stellvertretenen Vorstandsvorsitzenden Chris-



80 Vereine und Einrichtungen nahmen Spenden am Mittwochabend entgegen.

tian Stocker, der den Reinertrag auf 245 526,25 Euro bezifferte. Über 16 000 Losinhaber hätten diese neue Rekordsumme unterstützt. Es folgten Grußworte durch Andreas Rother: Er freue sich, dass es die Bank schon seit so lan-

ger Zeit gibt, so der Bürgermeister angesichts des 125-jährigen Jubiläums der VR-Bank.

Die Spendenkuverts wurden durch Vertreter der Geschäftsstellen an die Vertreter der Organisationen und Vereine überreicht.

Ein jeder gab einen Blick in die Verwendung: Ausflüge, neue Gebäude oder Sanierungsmaßnahmen wurden am häufigsten genannt. Insgesamt waren an der Veranstaltung 80 Parteien anwesen.

80 Einrichtungen und Vereine

amt 45 000 Euro – Bürgerstiftung legt 23 000 Euro obendrauf



am Mittwochabend entgegen.

, so der Bürgermeister des 125-jährigen Jubiläumsjubiläums wurde den Geschäftsführer der Organisationen überreicht.

Ein jeder gab einen kleinen Einblick in die Verwendung der Gelder: Ausflüge, neue Gerätschaften oder Sanierungsmaßnahmen wurden am häufigsten genannt. Insgesamt waren an dem Abend 80 Parteien anwesend.

Unter den Einrichtungen und Vereinen, die Spenden erhielten, fanden sich die Passauer Schulen, Kindergärten, Kinderhäuser, Pfarrkirchenstiftungen, Seniorenhilfen, eingetragene Vereine wie der Passauer Konzertverein oder

der Verein „Mia fia di“, die Freiwilligen Feuerwehren und viele weitere.

Verwendet werden die Gelder beispielsweise für die Finanzierung von Typisierungen für Stammzellspenden an Schulen durch die Leukämiehilfe Passau, einen Krippewagen mit E-Motor für den Kindergarten St. Josef, Übungstüren für Wohnungsrettungen der Freiwilligen Feuerwehr Heining, neue Bücher für die Pfarrbücherei der Pfarrkirchenstiftung St. Michael in Grubweg, oder den Kauf einer ersten Schaukel für den Kindergarten St. Christopherus.

Nach Schlussworten durch Ottmar Knaus, den Vorstandsvorsitzenden, klang der Abend bei Häppchen und Getränken in der Schalterhalle gemütlich aus.

PNP 5.12.25